

BOSSMAN

Silaturahmi Safari Sholat Jum'at Dandim 0824/Jember, Ke Pesantren Raudlatul Thalabah Wal Ulum Desa Klungkung

Siswandi - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Jun 2, 2023 - 13:21



JEMBER – Dalam Safari Sholat Jum'at dan silaturahmi Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, pada Jum'at 02/06/2023, melakukan silaturahmi di Pesantren Raudlatul Thalabah Wal Ulum Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, dilanjutkan Sholat Jum'at di Masjid Nurul Hidayah.



Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mendapat sambutan hangat dari pengasuh Pesantren Raudlatul Thalabah Wa Ulum Ustad Azizi beserta pengurusnya.

Pesantren yang berada di lereng gunung argopuro ini meskipun tidak terlalu jauh dari Kota Jember ada sekitar 8 Km namun, karena berada di lereng Gunung Argopuro, dan seperti dipelosok wilayah, namun pesantren tersebut cukup kreatif dalam mendidik santrinya.



Mereka tak sekadar belajar agama. Pengasuh juga membekali santrinya ilmu wirausaha. Bahkan, pendidikan kemandirian tersebut merupakan pelajaran wajib bagi para santri. "Santri dan santriwati ketika selesai belajar agama di pondok ini diharapkan memiliki jiwa kemandirian, santri diajarkan kewirausahaan di bidang kuliner menjahit dan sablon.

Usai kunjungan tersebut Ustad Azizi menyampaikan terima kasih atas kedatangan Dandim 0824/Jember, karena mendadak sekali, sehingga mohon maaf kalau dalam penyambutanya terdapat kekurangan.



Kedatangan Beliau ini murni silaturahmi biasa, apalagi di Desa Klungkung ini nantinya akan dilakukan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 117 yang akan dibuka Bulan Juli ini, yang tentunya kami sangat mendukung sekali. Jelas Ustad Azizi.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi juga menyampaikan hal yang sama, kedatangannya ke Pesantren Raudlatul Thalabah Wal Ulu mini adalah silaturahmi, mempererat komunikasi kita dengan ulama.



Kita juga sempat berbicara terkait akan dibukanya TMMD Ke 117 yang akan dibuka pada sekitar Pertengahan Bulan Juli yang akan datang, tentunya kita memerlukan dukungan dan partisipasi dari semua pihak, terutama warga Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi ini. Tegas Dandim 0824/Jember.

Usai melaksanakan silaturahmi ke Pesantren Raudlatul Thalabah Wal Ulum, Dandim 0824/Jember langsung melaksanakan Sholat Jum'at di Masjid Nurul Hidayat yang lokasinya berdekatan. (Siswandi)